



Grünes Heupferd und Warzenbeißer - Heuschrecken bestimmen leicht gemacht

Die Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL) hat beim Quelle & Meyer Verlag ein neues Heuschreckenbestimmungsbuch herausgebracht. Viele farbige Fotos und ein ausgiebiger Textteil zu Ökologie, Lebensweise und Gefährdung zeichnen das Werk aus und sollen auch Anfängern das Reich der Orthoptera näher bringen.

Laufen. Am Dienstag, 18. Oktober 2016 lud die bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL), als Herausgeber von "Die Heuschrecken Deutschlands und Nordtirols: Bestimmen - Beobachten - Schützen", nach Laufen zur Buchpräsentation. Der Name verrät es, das Buch soll nicht nur die Bestimmung erleichtern (durch große farbige Fotos ist das tatsächlich so einfach wie nie). Auch der Artenschutz ist den Autoren ein Anliegen, und so wurden alle Tiere in ihrem natürlichen Lebensraum und selbstverständlich lebend fotografiert. Für die gestochen-scharfen Fotografien zeichnet Jürgen Fischer verantwortlich: "Zeichnungen können zwar Details besser herausarbeiten, besonders Anfängern fällt jedoch die Bestimmung mittels Fotos oft leichter."

Das Buch ist also nicht nur für geübte Fachleute geeignet. "Wir wollen das Buch unter die Menschen bringen, nicht nur an Profis verkaufen", sagte Herr Stahl, Verlagsleiter von Quelle & Meyer

Dieter Pasch, Direktor der ANL, freut sich, dass die Akademie das Buch herausgeben konnte, schließlich war die Idee dazu während der Bestimmungskurse entstanden, welche die Akademie regelmäßig anbietet und an denen einige der Autoren teilnahmen.

Dass das Buch jetzt schon ein voller Erfolg ist, zeigen Verkaufszahlen und Kundenrezensionen auf diversen Onlineshops: "Das Buch begeistert auf Anhieb!" oder "…der Bestimmungsschlüssel ist dermaßen ausgereift und eingängig…"

Mehr als 1200 Stück wurden schon verkauft - bei einer Erstauflage von 4000 Stück denkt man selbstverständlich bereits an die zweite Auflage.